



Theodor-Heuss-Realschule plus Wirges

Theo buddelt – Neues aus dem Schulgarten

Schon mit Beginn des neuen Schuljahres begann die Planung zur Umgestaltung des Schulgartens der Theodor-Heuss-Realschule plus in Wirges. Pläne wurden geschmiedet, Zeichnungen erstellt und Material beschafft. Doch bevor es losgehen konnte, nutzten wir Schülerinnen und Schüler der Schulgarten-AG unter der Leitung von Frau Becker den Herbst, um 250 Tulpenzwiebeln für die Aktion „Tulpen für Brot“ in den Boden zu bringen. Das waren viele Löcher, die wir ausheben mussten, und so freuten wir uns schon sehr darauf, die Tulpen wachsen zu sehen.



Im Winter machten wir uns daran, verschiedene Dekorationen und Insektennisthilfen für den Garten zu töpfern. Wir rollten Ton aus, erstellten Schilder mit Pflanzennamen und formten Nisthilfen.



Im Werkraum wurden währenddessen unter der Leitung von Herrn Molitor und Herrn Volk von der TuN-Gruppe des 8. Schuljahres fleißig neue Pflanzkisten aus Holz gebaut. Jede Woche kamen neue dazu und warteten darauf, ihren Platz im Schulgarten zu bekommen.



Endlich kam dann der Frühling! Noch vor den Osterferien nutzten die Schülerinnen und Schüler der Klasse 8.3 einen Projekttag dafür, die Pflanzkisten im Garten aufzustellen und gleichzeitig Unmengen an Rindenmulch zu verteilen. Kurz darauf begannen wir, im Klassenraum Pflänzchen vorzuziehen, um sie später in unsere neuen Kisten pflanzen zu können. Kartoffeln legten wir ans Licht, damit sie bereits Keime ausbilden konnten. Es war sehr spannend, die Keimlinge zu beobachten und zu sehen, wie die neuen Pflanzen entstehen.

Als nun Ende April endlich schönes Wetter Einzug hielt, unterstützten die Schülerinnen und Schüler der Klasse 9.3 mit ihrem Klassenlehrer Herrn Adams an zwei Nachmittagen tatkräftig unser Vorhaben und schaufelten insgesamt 6 m³ Mutterboden in unzählige Schubkarren und füllten diese eifrig in unsere neuen Holzbeete ein.



Nachdem nun unsere Pflänzchen im Klassenraum groß genug geworden, die Eisheiligen vorbei waren und somit keine Gefahr des Erfrierens mehr bestand, konnten wir uns endlich ans Einpflanzen machen. Mit den getöpferten Pflanzschildern



kennzeichneten wir die verschiedenen Beete und stellten die Insektennisthilfen auf.

Nun sind wir sehr auf unseren Ertrag gespannt und finden: Die Mühe hat sich gelohnt und unser Garten erstrahlt unter der Mitwirkung der Schulgemeinschaft in neuem Glanz.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei allen bedanken, die uns das ganze Schuljahr über unterstützt haben, allen voran unser Hausmeister Herr Axel, der immer ein offenes Ohr hatte, helfend zur Seite stand und für jedes Problem rasch eine Lösung fand! DANKE!

Übrigens: Die Aktion „Tulpen für Brot“ konnten wir mit einem Betrag von rund 150 € mit dem Verkauf der wundervollen Tulpen unterstützen. Die Spenden kommen notleidenden Kindern und Jugendlichen zugute. Auch hier einen großen Dank an alle, die die Spendenaktion unterstützt haben!



Text: M. Becker (Leitung des Schulgartens)

Fotos: M. Becker, B. Adams, K. Liebe